



よつば小だより

令和5年12月13日 第28号
 守口市立よつば小学校
 06-6901-5425
 発行責任者 校長 横山 美香



教育目標： 志をもってよく学ぶ 心ゆたかな たくましい子 ~21世紀を生き抜く力を育む~

12月7日(木)~12日(火)の個人懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。今後とも、担任と保護者の皆様との連携を図り、お子様のより良い成長につなげていくことができたらいいなあとと思います。お子様のよいところをたくさん見つけ、頑張りをほめていただきたいと思います。



1日(金)に、「よつば小の子どもたちをよりよく育むためのアンケート」についての回答依頼をコクーにて配信しております。回答がまだのご家庭は、コクーで配信しましたアドレスからアンケート画面を開いて、回答していただきますようお願いいたします。回答に要する時間は、3~4分程度です。

回答期限は、15日(金)までとなっております。ご協力、お願いいたします。



◎輝き見つけた週間：11月29日(水)~12月6日(水)

友達や家族など自分の周りの人の良いところを見つけ、ありがとうなどを書いて伝え合う取り組みです。下足ホールに掲示してありました。クラスの友達や、違う学年の人、家の人、先生などにありがとうの言葉がたくさんありました。感謝の気持ちをいつでも相手に伝えることができるようになってほしいです。



◎九九教室：7日(木) 8日(金) 11日(月)

個人懇談会の期間中に、2年生から6年生の九九の苦手な子どもを対象に九九教室を実施しました。ランチルーム、図工室、算数教室に分かれて、3日間、九九の学習に取り組みました。

教職員と地域のボランティアさんの協力で行いました。

ボランティアの皆さん、ご協力、ありがとうございました。



◎大久保中学校区合同授業研究会：11月29日（水）

5時間目に大久保中学校区合同授業研究会を実施しました。2年3組の国語の授業を中学校、小学校の教職員で参観しました。

「おもちゃの作り方を説明しよう」の単元です。2年生3クラスが、それぞれ異なるおもちゃを、牛乳パックを使って作り、「自分たちが作ったおもちゃの作り方を他のクラスの子にわかりやすく伝える」ことをめあてに国語の学習を進めました。

当日は、「順序がわかるように段落の内容を考えて文を書く」ことをめあてに学習しました。子どもたちは、短く、わかりやすく伝わる言葉を考え、文を作っていました。

その後の討議会では、中学校と小学校の教職員が混じったグループで意見交流をしました。「書く」をテーマに、9年間の学びをつなげるための交流をすることができました。



◎薬物乱用防止教室

5日（火）の6時間目に、守口ライオンズクラブの方にお越しいただき、6年生を対象にした薬物乱用防止教室がありました。

「薬物乱用は、ダメ。絶対！」と詳しくお話をしていただきました。



◎桜の園の方々との交流会：11日（月）

3時間目に2年生と桜の園の方々との交流会がありました。種から育てたパンジーの苗についてのお話がありました。その後、植え方を教えていただき、一人ずつパンジーの苗を受け取り、植木鉢に植えました。2年生からはお礼に運動会のダンスを踊りました。桜の園の方も一緒に楽しくダンスをおどっていました。「大切に育てます。」「何色の花が咲くか楽しみです。」など2年生からお礼の言葉がありました。

